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La Polizia Locale di Gallarate si doterà di un cane antidroga

Pubblicato: Giovedì 28 Luglio 2022

In stazione e davanti alle scuole di Gallarate sarà in servizio anche un cane antidroga, in forza alla
Polizia Locale. È la novità annunciata oggi dal comandante Aurelio Giannini, dal sindaco Cassani e
dall’assessore alla sicurezza Francesca Caruso.

«Per la nuova unità cinofila abbiamo fatto una scelta diversa dalla volta precedente: Ricco era un cane
addestrato per difesa degli operatori, lo avevamo messo in organico dopo 14 aggressioni avvenute in
zona stazione», spiega Caruso.

«Le aggressioni oggi sono state azzerate, quindi abbiamo optato per un cane antidroga». Viene
scelto un Labrador di sei mesi, che viene adeguatamente formato in questi sei mesi: «Arriverà a
dicembre-gennaio, dovremo formare anche due agenti dedicati».

«In passato il cane era a noleggio, in questo caso l’unità viene acquistata dal comando – spiega il
comandante della Polizia Locale Aurelio Giannini -. Altri comandi in Lombardia occidentale operano
con servizi esterni “a chiamata», Gallarate invece ha fatto questa scelta più strutturata: per formare
l’unità (cane e due agenti conduttori) investirà 16 mila euro.

Il cane antidroga ha precise priorità indicate: i “luoghi sensibili” come la stazione. E poi le scuole: «La
prevenzione davanti alle scuole porta frutti, contrastando l’uso delle prime canne da parte degli
adolescenti» continua il comandante Giannini, facendo riferimento anche alla sua precedente esperienza
in comando a Como. «Può essere poi utile in stazione».
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La interpretazione più prettamente politica e polemica la dà il sindaco Cassani: «Ci sono forze
politiche che vorrebbero liberalizzare le sostanze, noi invece siamo convinti che si debba
contrastare lo spaccio»

E Ricco, il cane da difesa in servizio in questi anni? «Lo ha acquistato l’agente conduttore, perché si era
sviluppato un rapporto particolare».
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